
　今日は剱田ガバナー、吉村ガバナー補佐、後藤ガバナ
ー補佐幹事、本当にお忙しいところ、足元の悪い中ご足
労いただきましてありがとうございます。
　今年、ＰＥＴＳが YouTube でございまして、そのあ
と剱田ガバナーからお電話をいただきました。　コロ
ナ禍で特別なことだと思っております。
　剱田ガバナーとは、入会年度 1991 年。生まれ年は
1949 年と一緒でございます。
　違うのは、同じ二回目でも会長 2 回目とガバナー 2
回目・・・ここまでくると、ずいぶん差が開くものだ
なと思っております。
　今日の卓話も非常に形にとらわれなく色々な話をし
ていただけるということですので大変、期待しており
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経済と地域社会発展月間

2020～2021 年度　第 55期会長テーマ 「広げよう奉仕の輪」

●点　　鐘　　会長　佐藤　正

●ソング それでこそロータリー
  四つのテスト

●会長挨拶　　佐藤　正

●出席・スマイル報告　藤田会員

●委員会報告

●幹事報告　関谷会員

●IGMグループ B報告
Bグループリーダー：伊藤正雄会員

●卓話　関谷会員
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東濃グループガバナー補佐　吉村敏博
 ＧＴＭが新コロナウィルスの影響により中止にな 
 ったこと残念に思います。その環境下でも対策をさ 
 れ、ガバナー訪問例会を開催されることに感謝申し 
 上げます本日は、大変お世話になります。

佐藤会長　　剱田ガバナー　お久しぶりです。
加藤真左子会員　剱田ガバナー　ようこそ！！
森田会員　　10/24 の世界ポリオデーの募金活動！　

なぜか、娘がハリキッテ参加します。

◆◇◆◇会長卓話◇◆◇◆

◆◇◆◇スマイル報告◇◆◇◆

第 55期会長　佐藤　正

１０月１５日  投函者２１名  金額 32,000 円

※敬称略

◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇

ます。
吉村ガバナー補佐とは、前回会長時に同じだったこと
もあり今日の例会は記念すべき例会だと思っておりま
す。



　現在 18 名のお申込みをいただきました。ありがと
うございます。会費を 15 日・29 日の例会時に集金
を致したいと思いますのでよろしくお願い致します。

◆◇ポリオ募金活動について◇◆

　10/24( 土 )　世界ポリオデーにちなみまして多治見
駅改札前で募金活動をやります。
　世界ポリオデーというのは、ポリオワクチンを開発
したジョナス・ソーク　アメリカのお医者様のお誕生
日ににちなんでと言われております。
　募金にご協力いただいた方に先日購入しました公共
イメージ向上マスクを配布しようという企画でござい
ます。
　今回は、クラブでＴシャツを購入せず、参加して頂
ける方に購入していただき自ら参加してポリオ根絶に
向けての意思を表しております。

　ポリオは、ナイジェリア
根絶。アフリカ大陸では出
ておりません。アフガニス
タン・パキスタンの 2か国
がございますので根絶に向
けて活動をし協力したい。

社会奉仕委員長　加藤会員

◆◇◆◇親睦旅行について◇◆◆◇

親睦委員長　安藤会員
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　リ－ダ－に伊藤正雄君、執行部より会長と副会長、R
情報は嶋内龍男君。メンバーとしては石垣智康君、西尾
隆吏君、齋藤明君、柴田武司君、谷口津富君、古田徳夫
君、山口寛君、大岩順子君、森田宏治君、サブリ－ダ－山
田正史以上 14名にて 10/1 松正にて開催。
　最初にリ－ダ－からテ－マの説明がされまして、最
初は 5 項目でありましたが本日 10/1 理事会にて、リ
バーサイドＲＣと合併の話合いは了承を得て、例会で
皆様に発表したから今回テ－マに加えましたと説明が
あり、会長からはコロナのために会員同士のコミュニ
ケーションが取れないことに危惧していると、この合
併についての経過説明がありました。
　テ－マについて、参加者から意見を頂いたので、明記
します

・多治見市内に３ケもロータリクラブが有るから、今後合併
して基に戻すのも良いと思う。
・多治見西ロ－タリ－クラブも高齢者が多くなってきている
ので是非とも合併して新しい風を入れてほしい。
・何か委員会活動は出来ないか、ロータリ－は奉仕をすると

ころのはず、何もしないので例会に出席しても張り合いがな
いからどうしても休んでしまう。委員会活動・奉仕活動をし
て皆で考え実行したいものだ・・・
・例会はある程度昔のように、厳しさが必要ではないかと思
う
・合併のことについても、例会でもっと話して共有すれば、い
ろんな意見も出て今後の方向性について、メンバ－にも理解
できることとなる。
・クラブの活性化と増強について、例会は楽しいか。今のクラ
ブに会員がどの程度満足しているか。についてアンケ－トを
求めてみたらどうか。
・55年の素晴らしい歴史があるわけですから、例会で話を聞
きたいです。
・会員増強も出来ないので執行部、理事会、委員会委員長のメ
ンバ－も同じ顔ぶれとなっているので、是非とも合併して新
しい風を入れてほしい

約５０分にわたって今後の多治見西ロ－タリ－クラブ発展
のために素晴らしい多くの意見を頂きました。ぜひクラブの
運営に取り入れて頂きたい。
この後懇親会に移り、楽しい時間を過ごしました。

◆◇◆◇I.G.M．（Bｸﾞﾙｰﾌﾟ）の報告◇◆◇◆
報告：サブリーダー 山田会員


